

Samedi 21 mars 2015

Madame,

Je voudrais trouver les mots pour vous dire tout le bonheur que j'ai eu hier après-midi à partager, avec vous et vos élèves, ce moment de rencontre exceptionnel. Veuillez leur dire combien j'ai été impressionné par leur qualité d'écoute, la pertinence de leurs interventions et l'intérêt porté aux réponses à leurs questions. A ce propos, dites-leur combien je regrette que certains, à cause de la profusion des questions, n'aient peut-être pas pu s'exprimer comme ils l'auraient voulu.

De tout cela je veux les remercier chaleureusement, comme je les remercie aussi de la générosité avec laquelle ils ont rempli, de produits de choix, cette belle "corbeille d'abondance" qu'ils m'ont offerte ; j'en suis confus, car c'est moi qui leur suis reconnaissant.

Vous avez bien de la chance, Madame, d'avoir des élèves de cette qualité, et je ne doute pas qu'ils rendent votre vie professionnelle heureuse, mais je pense aussi que vous contribuez beaucoup à les rendre ainsi.

Que je vous dise enfin que, après des moments de pareille émotion, je vous ai quittés, vous et vos élèves, avec beaucoup de regret.

Je souhaite à vous tous, élèves, à partir de vos qualités personnelles et avec l'aide de ceux qui vous entourent, pleine réussite dans la vie.

Louis Malzien
Recevez, Madame, mes amicales salutations

Post-scriptum.

Mes compliments à celles et ceux qui, par leurs photographies et les propos qui les accompagnent, ont si bien exprimé la poésie des "petits riens" qu'ils rencontrent sur leur chemin.

Une pensée aussi pour la représentante de la classe qui s'est acquittée de ses tâches avec autant de sérieuse que de gentillesse.